

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Cajasur ejerce su rol de aspirante al título y supera al Collado Mediano

Los prieguenses se consolidan en la parte alta de la clasificación

Redacción

Martes 18 de octubre de 2022 - 17:34



El Cajasur Priego ha cosechado este fin de semana su segunda victoria de la temporada en Collado Mediano que le consolida en la parte alta de la Superdivisión. El representativo de la Subbética, con una alineación repleta de novedades, ha sacado con éxito una contienda en la que se esperaba a Shi Weidong, pero que finalmente no participó.

Para empezar, Diogo Chen disputó su primer partido con la escuadra de Priego. El portugués se impuso por 3-1 a Juan Pedro

Sánchez y enseñó el camino del triunfo a su equipo. Tras el novel, el veterano Carlos Machado repitió resultado contra Borja Sánchez. Sin hacer ruido, el Cajasur estaba cerca de su objetivo de la tarde.

La otra novedad en la alineación fue Marc Gutiérrez. Y el alicantino lo hizo a lo grande, ya que venció por 0-3 a Cuesta, dejando hasta tres posibilidades de sacar adelante la contienda. Y fue por la vía rápida, ya que Diogo Chen se impuso por 1-3 a Borja Sánchez. Un 0-4 que, además, deja como líder en solitario al Cajasur después de resultados como el empate entre el Arteal y el Borges o el del Alzira en Parla.